



Ciudad del deporte

Desde la concejalía de Deportes, se van a desarrollar diferentes actuaciones a lo largo del 2007. El deporte es considerado por el Ayuntamiento de Ciudad Real una actividad vital para el conjunto de los ciudadrealeños por eso este año se superarán en número la cantidad de obras que se acometerán en cuanto a infraestructuras deportivas

El polideportivo Juan Carlos I está completando las últimas obras para convertirse en el polideportivo de referencia de Castilla-La Mancha. No sólo se ampliarán, remodelarán y crearán nuevas instalaciones, también el conjunto de actividades propuestas es superior al del 2006. Además, de que se incorporarán programas variados que, entre otros aspectos, recogen la práctica de deportes no tan populares y pocas veces tan al alcance de los ciudadanos.